

HOBART sorgt mit Sonderpreis für Glanz beim „Koch des Jahres“

Zum dritten Mal war HOBART als Sponsor des renommierten Wettbewerbs „Koch des Jahres“ dabei und vergab eine Spülmaschine als Sonderpreis. Finalist Simon Scheuerlein (Drittplatziertes im Wettbewerb) hat den Preis gewonnen und muss sich dank BESTECK PREMIUM Funktion nie wieder Gedanken um glänzendes Besteck machen und spart täglich viel Zeit.

Offenburg, 23. Oktober 2024 – Ein glanzvoller Abend war die Preisverleihung im Bonner Kameha Grand Hotel, bei der der diesjährige Koch des Jahres, Jasper Wcislo, ausgezeichnet wurde. Aber nicht nur der Gewinner des Wettbewerbs darf sich über seine Auszeichnung freuen, auch die weiteren fünf Finalisten erhielten Preise und große Anerkennung für ihre Leistungen.

Den Sonderpreis für eine besonders saubere Arbeitsweise, den Spültechnik-Weltmarktführer HOBART vergab, erhielt der 27-jährige Scheuerlein, Küchenchef "Bayerischer Hof" in Spalt. Er legte während des gesamten Wettbewerbs eine besonders saubere und hygienische Arbeitsweise an den Tag, vergeudete keine Ressourcen und hielt seine Arbeitsflächen extrem aufgeräumt. Zu dieser Einschätzung kam die technische Jury, die den Wettbewerb genau überwachte.

Scheuerlein nimmt vom Wettbewerb eine neue HOBART FP-10C mit der innovativen BESTECK PREMIUM Funktion mit nach Hause, welche das Spülen und Polieren in nur einer Maschine vereint. Mit wenigen Handgriffen umgerüstet, spült und trocknet sie Besteck in einem rotierenden Korb so, dass dieses sauber und glänzend aus der Maschine kommt. Manuelles Nachpolieren wird damit überflüssig – ganz nach dem Motto „Gerüttelt, nicht poliert!“

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de/glänzende-aussichten

Foto:

BU: Über eine nagelneue Untertischspülmaschine mit BESTECK PREMIUM Funktion darf sich der Drittplatzierte Koch des Jahres 2024, Simon Scheuerlein, freuen.

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk
„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Web: www.hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 46.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 51 Ländern herstellt und vertreibt.